

Rotary



国際ロータリー第2840地区
高崎北ロータリークラブ
DISTRICT 2840 ROTARY CLUB OF TAKASAKI NORTH

北の友愛

題字 秋葉猛 君

クラブ会報 No.22 2025年7月2日(水) 第2650回例会

2024-2025年度

会 長 大西 勉
幹 事 内藤 賢治
例 会 毎週水曜日 12時30分
例 会 場 ホテルグランビュー高崎

事 務 局 〒370-0815 高崎市柳川町70 ホテルグランビュー高崎
TEL027-330-6060 FAX027-330-6061
E-mail takakita@k1.wind.ne.jp URL http://takakita-rc.org
編 集 公共イメージ委員会
事務局員 横尾 真実

クラブテーマ「Your smile is my smile.」

2024-2025年度 R I テーマ



米山記念奨学生 世話クラブ委嘱状授与
高崎北ロータリークラブ
カウンセラー委嘱状授与 中島 豪君



本日のプログラム

本日のプログラム

クラブ協議会 (会長方針・三役挨拶)
ロータリーソング 君が代 奉仕の理想

第2648回 例会報告 第2週 6月11日(水)

点鐘 井上 智太直前会長

いよいよ今年度の通常例会
最後になります。よろしくお
願いします。



来訪者紹介 橋谷 晋治副会長
国際ロータリー第2840地区
第3分区ガバナー補佐
室賀 康志様



委員会報告

ニコニコボックス報告 S A A

- ◆室賀 康志君 (最後のガバナー補佐訪問
です。一年間ありがとうございました)
- ◆大西 勉君 (委員長の皆さん、一年間、
各委員会のプロジェクトにご協力いた
だきありがとうございました)
- ◆内藤 賢治君 (委員長の皆さん、大変お
疲れ様でした。ご尽力ありがとうございました)
- ◆室賀 康志君 (10月の地区大会、ご協力
よろしくお願いします)
- ◆樋口 哲雄君 (5月誕生日祝)
- ◆串田 洋介君 (6月誕生日祝)
- ◆宮武 優君 (6月誕生日祝)
- ◆宮武 優君 (5月結婚記念日祝)
- ◆島津 文弘君 (6月結婚記念日祝)
- ◆堀口 晋吾君 (ラッキー賞)

ラッキー賞抽選及び一言卓話 堀口 晋吾君

堀口晋吾君が当選されました。おめでとうございます。



その他

大井田健一君より6月22日開催の薬物乱用防止啓蒙活動について、北形信也君より6月27～29日に開催される高崎シティロックフェス2025について、それぞれ案内がありました。



お楽しみボックス報告

佐藤 健二君

私は昨年3月に近藤さんと宮川さんの紹介で入会しました。近藤さんは中学校の同級生、宮川さんは中学校の大先輩。私の会社は石原町ですが、実家は竜見町で、中学校は第三中学校、現在の高松中学校になります。入学時は三中でしたが、3年次で高松になりました。



その頃は今の時代と全然違って、ハラスメントのひどい時代でした。三中から高松に引っ越すとき、たしか冬休みでしたが、教室に机を運ぶ作業は生徒がやりました。長い行列を作って机を運んだ思い出があります。また、三中は当時柄の悪い生徒が多かったというのもあり厳しい先生がいて(当時の大先輩がいたらごめんなさい)、体育の授業中にバレーボールを足で蹴っていたら、先生に呼ばれ、校庭に立たされて往復ビンタを20発くらい食らいました。あとで知ったところでは、その体育の先生はものすごく怖い女子バレー部の顧問の先生で、女子バレー部を全国大会で優勝に導いたほどの先生だったらしく、バレーボールへの愛が特に強い先生でありました。とはいえ往復ビンタはいかがなものでしょう。

もうひとつ、確か1500m走の授業だったと思いますが、全力で走ったにもかかわらず、タイムを測ったらお前遅いと叱られてもう1周走らされ、同じような生徒が他にも3～4人いましたが、最後は校庭の真ん中で皆ひっくり返っていた記憶があります。

一中と三中が一緒になる前は、たしか一中が3クラス、三中も3クラスで、高松中になって計6クラスになったのですが、私が三年生のとき高松中になりましたから、たったの1年で同級生全員を覚えることができなかったという悲しい思い出もあります。校歌も三中の方が馴染みがあるので、私の母校は第三中学校かな…と考えたりします。

思い出話で恐縮ですが、ちょっとでも懐かしいなと思った方はチャリン、昔はそういう先生もいたな、今の時代そういう先生も必要かもと思われた方はチャリン、チャリン、チャリンでお願いします。ありがとうございました。

ガバナー補佐挨拶

国際ロータリー第2840地区 第3分区ガバナー補佐

室賀 康志様

一年間、ガバナー補佐として地区活動に携わらせていただきました。本日私は、森ガバナーに代わりまして御礼に伺った次第ではありますが、高崎北ロータリークラブの皆様におかれましては、地区の様々な行事あるいは活動にご参加、ご協力いただきまして、本当にありがとうございました。

先週から御礼の挨拶回りのため高崎6クラブを回っております。先週は北クラブ含めて5つのクラブの例会に一週間毎日出席し大変な疲労感でしたが、次年度竹中ガバナーは分区どころではなく、地区内の全部のクラブを廻るということですから、さぞかし大変だろうなと思うと同時に、安藤パストガバナーも同じように大変だったのだろうなと当時のことを思い出しました。

安藤ガバナーのときは、私は副幹事でしたが、財団担当副幹事は忙しいから公式訪問は



免除と言われ1回も行かなかったものですから、今になって各クラブを回らせていただいているという状況です。

各クラブそれぞれ特徴がありますが、個人的には高崎シンフォニーRCが一番良くできているクラブのように思うのですが、じゃあ北よりそっちの方がいいかという私にとっては良いクラブはかえって居心地が悪く、などというところのクラブが悪いみたいに聞こえますけども、北クラブは私にとって大変馴染んでいて居心地が良く、改めて良いクラブだなと、他を見て実感した次第です。

今年度の北クラブは、会員増強につきましては目標プラス2に対し現時点でプラマイゼロ、寄付関係は若干目標に達していないとはいえ、おおむね例年通りということですから、良いのではと思います。

さて、次年度は竹中ガバナー年度となります。10月に開催される地区大会では、地区大会とその前日の晩餐会、これらを高崎北ロータリークラブがホストクラブとして準備ならびに当日の様々な諸事承りをするようになります。竹中ガバナーに恥をかかせないためにも、2日間なんとか都合をつけてお手伝いをいただければと思います。

具体的なお願いはこれからですが、ロータリーの場合は頼まれたら断らないのがルールのございますので、どうか皆様よろしくをお願いいたします。今年1年間、本当にお世話になりました。

クラブ協議会

役員・委員長退任挨拶

樋口 哲雄会計

事務はほぼ内藤幹事におんぶに抱っこで1年間終わってしまいました、どうもすみませんでした。最後の伝票の朱肉だけは、しっかり押印したいと思います。この場を借りまして2点お願いがあります。ひとつは、いよいよガバナー公式訪問が8月から始まりますので、自分の予定を調整して



いただき、担当分区のガバナー訪問にはできるだけ同行できるようお願いいたします。ふたつ目は、今年地区大会が農大二校吹奏楽部の招待演奏で始まる予定で、農二の顧問の樋口先生（私と同姓で年も同じ）には、大変お骨折りいただいております。彼は非常に有名人ですので、皆さんも何かの機会にお会いすることがあると思いますから、そのときは一言御礼を言っていただけると大変うまくいくかと思っておりますので、ぜひよろしくをお願いいたします。

井上 智太直前会長

1年間大変お世話になりました。大西会長の突然の体調不良ということで代行を務めさせていただきましたが、6ロータリーの会長・幹事会に出させていただいたり、ウクライナの奨学生のマリアさんの卒業式に橋谷さん、内藤さんと一緒に行ったりしまして、ロータリーの素晴らしさというものを改めて感じた次第です。来年小森谷さん頑張ってください。



奉仕プロジェクト

清水 剛委員長

奉仕プロジェクト委員長として1年間やらせていただきました。よくわからずに走った1年でしたが、最大の痛手は私たちのアイドル、白石さんが転勤になってしまったということで、留学生の事業等ご迷惑をおかけしてしまいましたが、なんとか無事に終えることができました。本当にありがとうございました。今月までまだ寄付も受け付けていますので、余裕のある方はよろしくをお願いいたします。



出席率向上担当

新野 宏之君

役割を仰せつかったものの、何をやっていいかわからないまま1年が終わってしまいま



した。6月の一水会では貢献できたかなと思
うものの、これからも地道に努力を続けてま
いります、次年度もよろしく願いいたします。

例会活性化担当・ゴルフ部担当
堀込 敏彦君

色々とおありがとうございました。
私も何をやったかよく
わからず終わってしまったの
ですけれども、貴重な経験をさせていただきました。
この経験を糧に、来年度、竹中ガバ
ナー年度を盛り上げていきたいと思
いますので、よろしく願いいたします。



会長ノミニー 大井田 健一君

先ほど室賀ガバナー補佐の
言われた通り、私も本当にこ
の高崎北ロータリーに入って
良かったなとつくづく感じる
1年でした。また次年度以降もよろしくお願
いいたします。



会計監査 豊泉 洋一君

監査の仕事は来月待ってお
りますので楽しみにしていま
す。よろしく願いいたします。



一水会会長 井上 幸己君

宴会を設営するだけと思っ
ていたら実は大変な事業で、
全12回を終え、やっと解放さ
れホッとしております。最後
は新野君のお店で本当に大サー
ビスをいただき、盛大に開催
することができました。
1年間お世話になりました。



クラブラーニングファシリテーター
萩原 正弘君

家族集会が担当だったので
すが、まだお声がかからない
ので、今年は特に仕事はな



かったのかなと思います。準備はしておきま
したので、ご報告いたします。色々とおありが
とうございました。

友好クラブ
新潟東ロータリークラブ担当
橋谷 晋治副会長

今年度は、久しぶりに新潟
へメイクで行ってまいりまし
た。ゴルフをまた復活させようという話にな
り、9月か10月あたりになる見込みですが、
ぜひ実現したいと思っています。ありがとう
ございました。



会長特別補佐 室賀 康志君

退任の挨拶ということですが
けども、何年も前からずっと
押し付けられていまして、来
年もまた小森谷エレクトから
会長補佐やってねって言われており、退任は
ないような気がします。今年
は内藤さんが孤軍奮闘されて
おり、私も毎月理事会に出ま
したがるが、内藤さんがこの
先会長になるときはきっと幹
事いらないだろうと思うくら
い頼もしく1年間見させてもら
いました。これからは楽しみで
す。



会長特別補佐 竹中 隆君

昨日の朝、アーチック現R
I会長から、マリオ会長エレ
クトが辞任をしましたと連絡
がありました。個人的な、経
済的な、ビジネス上の何かと
か、いろいろ理由が書いてあ
りましたが、今年の1月初め
てお会いし、2月もフロリダ
でお会いし、細かいところは
意見が違うものの、改革・継
続性・パートナーシップとい
う部分では次年度方針の普
遍的なキーワードになるか
なと思っておりまして、な
ぜ今の時期に会長エレクトが
辞任するのか、同期ガバナー
の間でも色々話が出ていま
すが、少々がっかりしてい
ます。会長エレクトはUnite
for goodという



メッセージを発信されていましたが、次の会長に誰が就いても、私たち同期ガバナーとするとそのUnite for goodがいつもどこかに残ると思いますし、多分R Iも、新会長の全く新しい方針に従えとは言わないでしょう。マリオという会長エレクトが存在しなかったことにされてしまうようなことがないよう願うばかりです。しばらくはR Iの動向が気になりますが、地区協のときにも話したように、じゃあロータリーはどこを目指すのか、そのために我々は何をするのか、ということを含んでみんなで改めて考えていきたいと思えます。よろしくお願いします。

会長エレクト 小森谷 剛君

クラブ戦略委員会という歴代会長と顧問の皆様をお迎えし、竹中ガバナーエレクトもいらっしゃる委員会で委員長職に就いていたのですが、会長エレクトの立場で忙しくしている間に委員会を一度も開かず年度が終わってしまいました。来年は会長という立場で逆に罪滅ぼしをしている所存でございます。



皆様のご協力を得ながら着々と新年度の準備を進めているところでございますが、来年万一体調を崩しても井上パスト会長が点鐘してくれると思いますので、安心して全力で臨みたいと思っております。来年1年間よろしくお願ひいたします。

内藤幹事より数値目標結果について報告

会員増強は、期首77名、現時点で77名となりました。純増0ですが、重田先生が亡くなられ、重田先生と一緒に活動されていた高橋さんがそれを受けて退会をされましたから、これを考慮しますと純増で推移したと言えるのかなと思います。ここで改めて重田先生のご冥福をお祈りいたします。

続きまして、ロータリー財団の年次寄付の目標ですが、1人150ドル以上ということで目標を掲げておりましたので77名×150ドル

＝クラブ目標1万1,550ドル以上に対し、実績が1万2,531ドル、達成率は108.49パーセントです。しかしながら、これは竹中ガバナーエレクトの多額の寄付のおかげでありますので、次年度はぜひ皆さん少しずつでも結構です。ご寄付をいただきたいなと思っております。

また、ポリオの寄付ですが、目標1人30ドル以上でしたので、クラブ目標としては77名×30ドルで2,310ドル以上です。こちらの実績は3,393ドルで、146.88パーセントとなりました。ポリオの寄付につきましては、今年は年4回の寄付のお願いをした中で、皆さんからお預かりした寄付額に加えて、クラブ会費から一部寄付しておりますので、総額としてそのような金額となりました。

それから、米山記念奨学金ですが、1人16,000円以上という目標ですので、クラブ目標は121万円でしたが、実績は103万1500円、達成率は84.83パーセントとなりました。もうちょっとで100パーセントでしたので、次年度は100パーセント達成できるよう、皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

マイロータリーの登録についてですが、昨年の4月1日の段階では38名登録されておりました。現時点で50名の方が登録を済ませたということで、登録率は65.79パーセントとなっております。次年度は私も協力させていただき、さらに登録率を高めていきたいと思えますので、まだ登録されていない方、今一度手続きをよろしくお願ひいたします。

【出席報告】

会員数	77名
会場出席会員数	34名
当日出席率	45.33%

【食事状況】

食事余り	4食
------	----

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有無の連絡にご協力をお願い致します。

	ニコニコBOX	お楽しみBOX
本日の合計金額	65,000円	5,024円
累計金額	1,038,900円	68,056円

第2649回 例会報告 第3週 6月18日(水)
年度末夜間例会

ご来訪者

群馬大学 海外交流課 課長 三好 京子様
ウクライナ学生 Mariiaさん
米山記念奨学生 李 性垠さん
高崎北ローターアクトクラブ
地区幹事/会長エレクト 飯塚 もも子さん
幹事 津嶋 彩香さん
NGUYEN NGOC HUYENさん
(※高崎北RC海外友好クラブ記念奨学生)

点 鐘 井上直前会長

大西会長年度をお支え
いただいた、橋谷副会長、
内藤幹事をはじめ、全ての
皆様に感謝を申し上げ、点鐘をいたしました。



ウクライナ学生

マリアさんへ奨学金授与
橋谷副会長よりマリア
さんへ



幹事報告



委員会報告

友好クラブ担当の高野
委員長より、先日台北に
て行われました、台北
キャピタルロータリークラブの34周年式典へ
の参加報告がございました。



富澤クラブ管理運営委
員長の司会のもと懇親が
始まりました。



小森谷会長エレクトより
2024-2025年度への感謝
と、2025-2026年度への
意気込みと皆様へのお



願いのお言葉をいただき、懇親がスタートいたしました。

アトラクションでは、
ギター演奏に乗せて生歌
が披露され、会員1人ひ
とり懇親を深めました。



締めのご挨拶では大井
田会長ノミニーより、改め
て2024-2025年度への感
謝と労いがありました。



また、7月からスタートする小森谷会長年
度へのご協力のお言葉をいただき閉会となり
ました。

【出席報告】

会員数	77名
会場出席会員数	43名
当日出席率	56.79%

6月4日 一水会

本年度最後となる一水会が6月4日夜、新
野会員の「炭檜」にて開催されました。想定
を超えるあまりの大サービスに、出席した30
名全員が楽しい時間を過ごしました。

